

La difficulté majeure d'un demandeur d'emploi est la solitude et peu à peu l'abandon de tout espoir. La recherche d'informations, qui faute de pouvoir être diffusées à grande échelle, ne peut se faire que par des déplacements sur Rennes vers divers organismes. Des solutions peuvent être envisagées pour permettre aux personnes en situation de recherche d'emploi de se rencontrer, dans un lieu d'accueil, et faire des recherches de manière plus collective afin de trouver ensemble des réponses aux questions posées. De plus, un travail en commun avec le Centre des Marais pourrait aboutir à la mise en place d'un pôle d'information et d'orientation ainsi que d'un pôle de formation, inexistant encore sur Vern.

#### POLE D'INFORMATION ET D'ORIENTATION :

Lieu permettant de faire des recherches sur son orientation, obtenir des renseignements sur :

- les emplois,
- les stages (d'insertion, de qualification et d'orientation approfondie),
- l'entrée dans les écoles,
- l'apprentissage,
- les concours,
- diverses formules : A.F.P.A., jeunes volontaires, action innovante, T.U.C. (travaux d'utilité collective).

Cette recherche ne peut se faire qu'avec la collaboration des organismes d'information, d'orientation et de formation tels que :

- C.I.O. (Centre d'Information et d'Orientation)
- P.A.I.O. (Permanence d'Accueil, Information et Orientation pour les 16-18 ans)
- Mission Locale (s'occupe de l'ensemble des problèmes d'insertion des 16 à 25 ans)
- ONISEP (Office National d'Information, Enseignements et Professions)
- C.I.J.B. (Centre d'Information Jeunesse Bretagne)
- A.F.P.A. (Formation Professionnelle pour Adultes)
- GRETA (organisme de formation continue).

Des permanences d'information et d'orientation sur ces différents organismes pourraient se tenir régulièrement une matinée par semaine au Centre des Marais. Par ailleurs, des interventions ponctuelles avec des organismes publics (A.N.P.E., ASSEVIC...) permettraient d'apporter des réponses et des conseils pratiques sur :

- les droits et allocations des demandeurs d'emploi,
- leurs obligations,
- les démarches à suivre pour bénéficier de l'ASSEVIC ou aides diverses.

L'intérêt de ces interventions est de permettre des contacts personnalisés avec les Administrations, qui parfois apparaissent inaccessibles.

#### POLE DE FORMATION :

Les personnes qui préparent des examens ou concours pourraient se regrouper dans un local, pour s'entraider ou recevoir l'aide de personnes compétentes pendant des séances de remise à niveau en calcul, français, maths, anglais. En effet, nous sommes conscients que l'isolement ne constitue pas un facteur favorable pour mener à bien ce travail de remise à niveau. Tout échange est non seulement motivant mais productif...

Des machines à écrire pourraient être mise à disposition de ceux ou celles qui désirent s'entraîner à la dactylo. Dans ce cadre il peut être envisagé un échange entre demandeurs d'emploi en ce qui concerne la grappe de documents, curriculum vitae, dossier de candidature. Dès à présent, nous faisons appel à toutes personnes désirant apporter leur concours dans le déroulement de ces actions (pour entre autre assurer les cours de remise à niveau) et nous conseillons aux demandeurs d'emploi intéressés par ces projets de prendre contact avec le Centre des Marais.

Le remède est encore inconnu pour sauver 20 000 enfants en France.  
Participez à l'action de l'ASSOCIATION DES MYOPATHES DE FRANCE :  
offrez des chocolats vendus au profit de la recherche médicale.  
Téléphoner heures des repas à A. CHANCERELLE - 62.79.27